

## Briedeler Erfolg in der Golden League

Insgesamt 25 Goldmedaillen für das Weingut der Familie Reis



Insgesamt 25 Goldmedaillen hat die Familie Reis mit ihrem Briedeler Weingut im vergangenen Jahr errungen.

Foto: Dr. Wolfgang Malk

■ **Briedel** In Briedel an der Mosel wurde dieser Tage nicht nur wegen des Jahreswechsels die eine oder andere Flasche entkorkt. Das Weingut der Familie Reis in Briedel wurde bei der Golden League 2024 mit dem Titel „Bester Erzeuger bis 10 Hektar“ ausgezeichnet. So heißt es in einer Pressemitteilung, die Familie Reis unserer Zeitung übermittelt hat.

Die Golden League ist ein Weinwettbewerb, der ähnlich wie die Vierschanzentournee die Leistungen mehrerer Wettkämpfe auswertet. Dazu gehören die Berliner Weintrophy als größte deutsche Weinverkostung sowie die größte

asiatische Verkostung in Korea und auch ein südeuropäischer Wettbewerb in Portugal. Am Ende des Jahres 2024 konnte Familie Reis insgesamt 25 Goldmedaillen für sich verbuchen und damit den Titel an die Mosel holen. Der Titelgewinn ist dotiert mit einem Messestand auf der größten deutschen Weinmesse in Berlin sowie einer Messereise nach Korea. Bei aller Freude erwähnen die Winzer Nicole und Achim Reis aber auch die Schwierigkeiten des vergangenen Weinbaujahres: „2024 war ein Jahr, in dem die Klimaerwärmung den Moselwinzern besonders zu schaffen gemacht hat. Der warme Winter hat die Reben so früh wie noch nie aus-

treiben lassen. Deshalb ist ein Teil der Weintrauben bereits am 21. April den Spätfrösten zum Opfer gefallen. Im weiteren Verlauf der Vegetation haben vielerorts Regen- und Hagelereignisse den Ernteertrag weiter geschränkt. Nach der Traubenlese haben die landwirtschaftlichen Behörden die kleinste Erntemenge seit vielen Jahren vermeldet. Gerade in solch wirtschaftlich schwierigen Zeiten freuen wir Winzer uns besonders über Lichtblicke wie diese tolle Auszeichnung der Golden League als Anerkennung für unser Schaffen.“